

Profil Wirda Mansur, Viral Ditagih Utang 90 Ribu Member yang Ditelantarkan, Intip Sumber Kekayaannya

Category: News, Trend

written by Redaksi | 17/02/2025



ORINEWS.id – Nama Wirda Mansur viral di media sosial X, setelah akun warganet membuat surat terbuka berisi tagihan.

Akun @basoikangrobak mengunggah potret Wirda Mansur yang tengah jalan-jalan ke luar negeri dengan membawa ponsel terbaru.

Sayangnya, Wirda disebut menelantarkan 90 ribu anggota komunitas yang ia buat.

“Surat terbuka untuk saudari

WIRDA MANSUR/WIRDA SALAMAH ULYA

Tolong dibayar hutangnya ka

Maaf saya viralkan karna kamu diingetin personal kaga digubris," tulis akun tersebut.

"Konteks: hutang sama komunitas berbayar yg pernah dia buat.

Berbayar 100k/orang

Total member 90k kurleb

hiatus hampir 2 tahun, member ditinggalkan tanpa kejelasan," tambahnya.

Akun tersebut melampirkan bukti-bukti-bukti anggota komunitas yang dibuat oleh Wirda Mansur tak direspon sama sekali.

Hingga artikel ini ditayangkan, cuitan tersebut mendapatkan lebih dari 5 juta penayangan dan 55 ribu tanda suka.

Hingga saat ini Wirda Mansur memilih tak peduli dengan surat terbuka tersebut.

Akun Instagram @wirda_mansur sempat membuka QnA saat cuitan di atas viral.

Kini akun Instagram tersebut memilih membatasi kolom komentarnya.

Lantas siapakah sosok Wirda Mansur? dan dari mana sumber kekayaannya?

Wanita kelahiran 29 November 2001 tersebut memiliki nama lengkap Wirda Salamah Ulya.

Ia dikenal sebagai Wirda Mansur, mengikuti nama belakang ayahnya.

Ayah Wirda adalah Yusuf Mansur, merupakan salah satu pendakwah terkenal di Tanah Air. Sementara ibunya bernama Siti Maemunah.

Wirda merupakan anak pertama dari lima bersaudara. Keempat adiknya bernama Qumii Rahmatal Qulub, Aisyah Humairoh

Hafidzoh, Muhammad Kun Syafii, dan Muhammad Yusuf Al Haafidz.

Wirda Mansur adalah seorang penghafal Al Quran. Putri sulung Yusuf Mansur itu berhenti sekolah dan fokus menghafal Al Quran sejak usia 9 tahun.

Meskipun demikian, ia tetap melanjutkan pendidikan formalnya. Wirda melanjutkan sekolah menengah pertama (SMP) di Yordania, kemudian pada kelas 8 pindah ke Amerika Serikat.

Pendidikannya di luar negeri tidak tuntas hingga Wirda mengambil paket B di Indonesia.

Wirda Mansur kemudian masuk SMA di Inggris, namun tidak tuntas. Akhirnya diselesaikan di Indonesia melalui paket C.

Saat ini, Dikti mencatat Wirda sebagai mahasiswa jurusan Ilmu Hadis di Institut Daarul Qur'an Jakarta.

Wirda mengaku sempat mengambil double degree, saat ini dia juga berkuliah di University of Buckingham, Inggris.

Selain itu, Wirda juga pernah mengaku mengambil program International Baccalaureate (IB) di Oxford pada 2017. Selanjutnya kuliah di Raffles University selama tiga semester.

Namun terkait latar belakang pendidikannya, banyak warganet yang menuduh Wirda melakukan pembohongan publik.

Wirda dikenal sebagai penulis dan influencer. Sejak tahun 2016 sampai 2020, Wirda telah menulis total lima buku.

Buku Wirda diterbitkan setiap satu tahun sekali di antaranya Reach Your Dreams (2016), Be Calm, Be Strong, Be Grateful (2017), Be The New You (2018), Remember Me & I Will Remember You (2019), dan Unlimited You (2020).

Wirda pernah terlibat dalam film Cahaya Cinta Pesantren (2016) dan The Santri (2019). Gadis itu juga merilis single "Cahaya Cintaku" dan "Hanyalah Engkau."

Wirda Mansur sempat beberapa kali menjadi sorotan.

Ia bahkan seringkali trending di media sosial. Paling diingat yakni saat Wirda menyebut uang Rp1 triliun bukanlah perkara besar.

Wajar jika ia mengucapkan hal tersebut.

Wirda Mansur meski masih muda, ia mengaku telah menjalani berbagai bisnis.

Hal ini yang membuat dia terbilang sukses.

Dikutip dari Tribun Sumsel, inilah beberapa sumber penghasilan Wirda Mansur.

1. Paytren

Wirda Mansur diketahui memiliki hak aset di perusahaan Paytren yang dibangun bersama ayahnya, Yusuf Mansur.

Ia telah mempelajari hal tentang aset sejak berusia 8 tahun.

Namun pada Mei 2024, izin usaha Paytren dicabut oleh OJK.

Ada beberapa pelanggaran yang dilakukan perusahaan yang didirikan Yusuf Mansur tersebut.

Akhirnya Paytren resmi ditutup.

2. Bisnis NFT dan Koin Crypto

Wirda Mansur sempat membuat NFT-nya sendiri dan meluncurkan koin Crypto pada Februari 2022.

Ia juga pernah mengumumkan akan meluncurkan cabang bisnis terbarunya yang bergerak di bidang digital ekosistem bernama i.Coin.

Namun, tak sedikit juga yang mengkritik langkah Wirda meluncurkan kripto, karena punya risiko Rug Pull cukup tinggi.

3. Bisnis Milenial Anti Bokek

Wirda Mansur juga pernah membentuk komunitas dengan nama Millennial Anti Bokek (MAB).

Inilah alasan mengapa ia memberi edukasi kepada banyak masyarakat mengenai cara berwirausaha yang baik dan menjanjikan keuntungan besar kepada setiap anggota.

Wirda juga mengungkapkan setiap anggota yang ingin ikut komunitas ini wajib membayar uang muka yang dianggap sebagai "investasi".

Komunitas Millennial Anti Bokek juga memberikan rincian produk yang bisa dijual member.

Kemudian, setiap member yang berhasil menjual barang tersebut berhak mendapatkan komisi.

Diduga kuat MAB ini merupakan komunitas yang viral disebut menelantarkan 90 ribu anggotanya.

4. Membentuk PT Wirdamae Grup Indonesia

Perusahaan PT Wirdamae didirikan oleh Wirda Mansur pada tahun 2019 untuk menaungi sejumlah bisnis yang ia kelola.

Perusahaan ini membawahi sejumlah bisnis Wirda seperti fashion, kecantikan.

Di perusahaan ini, Wirda mengambil posisi sebagai Direktur Utama.

Brand fashion ini khusus menjual pakaian muslimah yang kekinian dengan pangsa pasar anak muda.

Wirda Mansur mengaku mendapat keuntungan dari Wirdamae Official bisa mencapai Rp 3 M per bulan.

5. Bisnis tour and travel

Wirda Mansur mendirikan biro perjalanan bernama 'Wisatahati Tour and Travel' bersama ayahnya, Yusuf Mansur.

Posisi Wirda di Wisata Hati Tour & Travel adalah sebagai Director of Marketing, dikutip dari Kompas TV.

Perusahaan ini telah berdiri sejak tahun 2007.

6. Bisnis Kosmetik "Wakeup Make Up"

Bisnis yang ia jalankan tersebut bernama Wakeup Make Up.

Bisnis kecantikan ini ia jalankan bersama merek kecantikan ternama di Indonesia.

Bahkan, baru-baru ini Wirda membagikan unggahan Instagramnya tentang campaign bagi-bagi THR yang dilakukannya untuk para customer produk kecantikan miliknya tersebut.[]